

Reitverein fördert den Nachwuchs

Jungen verdienen Aufmerksamkeit

Wenige Jungen können sich dauerhaft für den Reitsport begeistern. Aus diesem Grund schenkte der Reit- und Fahrverein "St. Georg" Barsinghausen seinen männlichen Nachwuchstreibern besondere Aufmerksamkeit. Mit einem Fördertag sollten die Jungen des Vereins aus dem Schatten der überwiegend weiblichen Mitglieder in den Vordergrund gerückt werden.

Der Tag begann mit einer Besichtigung des Landgestüts in Celle, wo die Teilnehmer Lorenz Bielefeld (7Jahre), Leonard Vangerow (12), Erik Weber (14) und Ole Depenbrock (13) nicht nur einen Einblick in die Arbeit auf einem Gestüt erlangten, sondern auch den ein oder anderen Verwandten der vereinseigenen Schulpferde entdeckten.

Der anschließende Besuch im Celler Badeland machte diesen Fördertag zu einem vollen Erfolg. Organisatoren Lisa Bolte und Voltigierwart Phillipp Bock planen für 2010 weitere Aktivitäten. Interessenten wenden sich an Reitlehrer Marc Bödicker, 0178/7877894 oder Email an info@st-georg-barsinghausen.de.



Meist in der Minderheit: Der männliche Reiternachwuchs des RFV "St. Georg" Barsinghausen beim Jungen-Fördertag.